

> Pendant la semaine des langues, **nous nous sommes tous réunis sur Amiens**. Cet accueil a multiplié les échanges entre les différents partenaires. Un **temps fort autour du bonheur** a eu lieu le jour international du bonheur.



> Puis les **équipes hispano-allemandes** et les autres classes de 2nde du lycée ont pu participer au **challenge solidaire "Je suis toi!"** organisé par les élèves du projet **Move and Smile français**. Nous avons parallèlement eu la chance de **rencontrer l'association Handisport Amiens Métropole** et nous avons pratiqué du **basket fauteuil, de la boccia et du tandem** ce qui a donné l'occasion aux élèves de pratiquer un sport adapté et de se mettre à la place d'une personne à mobilité réduite.

**Nous remercions chaleureusement les bénévoles de l'association pour leur gentillesse et leur patience.**



> Enfin **les amiénois** se sont rendus à **Madrid**. Ils ont **cherché des pistes pour cultiver le bonheur** au quotidien pour eux et autour d'eux. Ils ont également relevé **différents défis** qui leur ont demandé de la volonté, parfois même de se dépasser pour surmonter le stress occasionné. Ils ont tous réussi ce qui a contribué à **améliorer l'image de soi et la confiance en soi**. Nous avons pu participer à l'inauguration de la semaine olympique et paralympique durant laquelle les espagnols ont mis la France à l'honneur. **Un moment de convivialité inoubliable!**

> Lors d'une **relecture de l'année**, l'ensemble des amiénois a pu mesurer nos **progrès en terme de bien être, d'estime et de confiance en soi pour avancer**. A insuffler aux autres élèves l'an prochain !

**N'oublions pas de remercier nos partenaires, la direction, les collègues, les élèves et leurs familles s'étant investis dans ce projet de près ou de loin.**

Annick Dziura, professeur d'EPS/ Sylvie Savodnik, professeur d'allemand/Christèle Pinchon, professeur d'espagnol/ Pauline Riquier, professeur de lettres.